

Punkteteilung im Bodenseederby - Klassenerhalt praktisch gesichert

2014-05-25 23:15

"Es war eine harte Saison. Doch am Ende haben wir es dennoch allen gezeigt, mit diesem Punkte heute sollten wir es geschafft haben!", zeigte sich Cheftrainer Dieter Alge nach dem Punktgewinn gegen Abstiegskandidat SW Bregenz erleichtert. Mit drei Punkten und einem Vorsprung von 13 Toren auf die Abstiegsränge sollte das Thema Abstieg bereits vor dem letzten Spiel gegen Neumarkt nun endgültig erledigt sein.

Allerdings war der zahlreich besuchte Fußballnachmittag im Rheinaustadion zunächst noch alles andere als nach Plan verlaufen. Gleich von der ersten Minute an gingen die motivierten Bregenzer ein enorm hohes Tempo und wollten dadurch ihre Minimalchance auf den Klassenerhalt wahren. So rettete bereits in der 10. Minute nach einem Schuss vom Bregenzer Alibabic nur die Querlatte vor einem frühen Rückstand. Praktisch im Minutentakt rollten gefährliche Angriffe in Richtung Höchster Strafraum, kaum einmal gab es Entlastung für Karahasanovic und CO. Nach einer knappen viertel Stunde klingelte es dann auch das erste Mal, als Gomes nach einem Querpass zur 0:1 Führung für die Gäste einnetzte. Doch es kam noch schlimmer: in der 19. Minute konnte Unverdorben nach einem schweren Abwehrschnitzer zur 0:2 Zwischenführung erhöhen. Kurz wurden böse Erinnerungen an das Salzburgdebakel wach, doch unsere Mannschaft kämpfte sich eindrucksvoll zurück. Bregenz wurde passiver und ließ somit den FC Höchst immer mehr ins Spiel kommen. Mathias Mayer war es dann, der mit einem Traumtor plötzlich wieder Hoffnung aufkommen ließ. Mit einer herrlichen Annahme überhob unsere einzige Spitze einen Bregenzer Verteidiger und versenkte den Ball dann Volley in die lange Ecke zum 1:2 Anschlusstreffer (34.).

Nach der Pause kam dann Fabian Koch nur wenige Minuten nach Wiederanpiff zu einer guten Ausgleichsmöglichkeit, vergab zunächst aber leider unglücklich. In der 55. Minute bewies er dann jedoch seine Torgefährlichkeit und glich nach einer tollen Einzelaktion zum vielumjubelten 2:2 aus. Doch Bregenz gab nicht auf und bekam in der 60. Minute nach einem umstrittenen Foulspiel einen Elfmeter zugesprochen. Topduman übernahm die große Verantwortung für sein Team, doch er fand in "Elferkiller" Mathias Nagel seinen Meister und vergab die Chance auf die erneute Führung für Bregenz. Bis zur 80. Minute stand Mathias Mayer noch weitere Male im Fokus des Geschehens, dem nach vergebenen "Hochcharättern" jedoch leider kein weiterer Treffer mehr gelang. Am Ende blieb es dann bei der gerechten Punkteteilung, was für unseren FC Höchst wohl den Klassenerhalt und für Bregenz die Viertklassigkeit bedeuten wird.

Mit Trainer Dieter Alge und seinem Assistenten Mirsad "Miko" Miljkovic wurde nach dem Spiel auch der langjährige Betreuer und Kamerad Stefan Wörz beim letzten Heimspiel der Saison verabschiedet. Allen Dreien wünschen wir alles Gute für ihre weitere Zukunft.

[blum FC Höchst – SC SW Bregenz 2:2 \(1:2\) | Spielbericht](#)

